



Finances privées



Célibataire sans enfants

Défi du jeune actif, choisir son horizon

Sur quels placements tabler en début de vie active ? Trop de jeunes célibataires l'ignorent. Quelques conseils simples pour faire fructifier au mieux son épargne.



Thomas Ruffoux

“ L'assurance-vie correspond au jeune qui veut épargner à long terme. S'il est prudent, il doit privilégier les fonds en euros. S'il a un profil dynamique, il prendra plus d'unités de compte. Dans tous les cas, il faut qu'il la garde au moins huit ans. ”

FRANÇOIS BOISSEAU,
RESPONSABLE DE L'ÉPARGNE À LA BANQUE POSTALE.

